

Traitement esthétique et fonctionnel d'une forme hypomature d'amélogenèse imparfaite

**B. WALTER, B. BAUMANN,
H. BARTHÉLÉMY**
Chirurgiens-dentistes



Les échecs thérapeutiques doivent-ils conduire à une réflexion et à leur analyse critique ?

Quelles sont les limites d'indication des facettes collées dans le secteur antérieur ?

Quels sont les critères à considérer lors de la prise de décision thérapeutique ?

Comment mettre en œuvre les systèmes céramo-céramiques pour couronnes unitaires dans ce secteur ?

Recréer l'esthétique d'un sourire naturel est un défi quotidien. Les moyens pour y parvenir sont nombreux, et nous n'avons que l'embarras du choix.

Il suffit de suivre l'évolution des procédés et des matériaux en dentisterie esthétique pour se rendre compte de l'éventail de solutions auxquelles se trouve régulièrement confronté l'omnipraticien dès lors qu'il s'agit de prendre une décision thérapeutique pour recréer un sourire. Et dans certains cas, malgré tous les moyens susceptibles